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最近、テレビで取り上げられることが多くなっていたのでみなさんもご存知かと思いま

すが、九年前の今日、三月十一日午後二時四十六分、東日本大震災が起きました。先生は当

時、江戸川区の中学校に勤務していました。生徒の皆さんは四歳、保育園や幼稚園に通って

いましたね。以前、あるクラスで聞いてみたときには大部分の生徒が家にいたと話していた

記憶があります。私自身、経験したことのない大きな揺れで大騒ぎになったことは今でも鮮

明に覚えています。校庭に避難をし、余震が収まるまで時間を要し、全校生徒を下校させた

のは六時を回っていました。一部の先生方がその日帰宅することができず、自宅に戻ること

ができたのは次の日の午後でした。あの頃、テレビでは同じＣＭが数日間（いや、一か月以

上だったかな）流れていました。そしてニュースでは津波の被害が放映されることが多かっ

たのっですが、実は先生の親戚の家も波で流されました。住んでいた親戚はなんとか難を逃

れましたが、ほかにも行方不明になっている親戚がいるそうです。その年のＧＷに岩手方面

へ出向きましたが、テレビで見ているよりも自分の目で見た印象はすごく、必ずこれから教

えていく生徒たちに伝えていかなければいけないと考えました。 

さて学校が休校になってから八日目となりました。一昨日、個別相談日ということで先生

は担任として二組の子たちと会いましたが、たった一，二週間なのになんだかすごく久しぶ

りな気がしました。先月の二十八日にあのような連絡が入り、もう年度内は会うことはない

のかなぁ…と思っていたので、一人でも多く会えればといたところ、クラスの子とほぼ会え

て、一言二言でしたが交わすこともできましたしみんな元気そうだったので、ホッと一息つ

けました。次にみなさんが登校するのは三月中になるか四月になるかはわかりませんが、四

月であれば気持ちも新たに頑張りましょう。 

 今も様々な情報が錯綜しています。慌てることなく、正しい情報をつかみ、行動していき

ましょう。学校からの連絡は学校配信メールまたは学校のHPにて、随時連絡することにな

っています。定期的にご確認をお願いします。 

 

 以前、落合先生が出してくださったなぞなぞの答えですが、先生が好きなキャラクターは

「くまのプーさん」です。 

 なぜ好きになったのかというと「そこにプーさんがいたから」です。みなさんも運命的な

出会いってありますよね？私もプーさんに出会った瞬間、心惹かれました。 

 

そして最後に、引き続いてなぞなぞです。 

「西浦先生が好きなキャラクターはなんでしょうか。」 

 


